



Julien Brazeau

Associé

Deloitte

Julien est associé chez Deloitte, où il conseille les institutions financières ainsi que les agences de réglementation, les ministères et les sociétés d'état œuvrant dans le secteur financier sur les enjeux au niveau des politiques, des stratégies et des risques liées aux données libres, l'innovation basée sur la technologie et la transformation numérique au sein du secteur financier. Avant de rejoindre Deloitte, Julien était directeur général auprès du ministère des Finances Canada où il dirigeait le développement de politiques relatives à l'innovation financière, les paiements et la protection des consommateurs. Le travail de Julien a été déterminant dans les démarches du Canada en matière de modernisation des paiements et d'un système bancaire ouvert.



Julien Brazeau

Partner

Deloitte

Julien is a Partner at Deloitte, where he advises financial services clients, as well as financial sector agencies, departments and crowns on the policy, strategy and risk implications of open data, technology led innovation and digital transformation in the financial sector. Prior to joining Deloitte, Julien was Director General at the Department of Finance Canada where he led the financial services group focused on policy development for financial services innovation, payments and market conduct. His work has been instrumental in shaping the payments modernization and open banking journeys in Canada.